10 Jahre Chorleiter Johannes Baumann

Seit genau zehn Jahren leitet der aus Isen stammende Organist Johannes Baumann den Kirchenchor von Oberding. Damals war der Chor auf der Suche nach einen neuen Chef, denn der Vorgänger mußte aus gesundheitlichen Gründen das Amt niederlegen.

Baumann schaute sich eine Übungseinheit des Chores an und hat anschließend länger nichts mehr von sich hören lassen. Eines Tages wurde er gebeten kurzfristig auszuhelfen bzw. einzuspringen. Bald darauf, nämlich Ende Oktober 2007, hatte der Beamte beim damaligen Diakon Sebastian seinen Vertrag unterschrieben. Seit dieser Zeit steht Johannes Baumann dem Oberdinger Kirchenchor als Leiter und Organist vor. Die vergangenen 10 Jahre sind sehr schnell vergangen und die Chortruppe hat in dieser Zeit sehr viel miteinander erlebt. Unzählige Gottesdienste, Konzerte und Jubiläen wurden seither musikalisch umrahmt und begleitet.

Sogar eine neue Kirchenorgel in St. Georg Oberding konnte eingeweiht werden. Die Ausflüge des Chore gelten zuweilen



als legendär. Mittlerweile hat Baumann auch sein privates Glück gefunden und wohnt mit seiner Frau in Oberding. In einer Probe Mitte Oktober im Oberdinger Bürgerhaus überraschten die Mitglieder des Chores ihren Chef zum Jubiläum. Margit Lommer und Erna Schöttl gaben einem Rückblick in Reimform auf die vergangenen zehn Jahre und die damit verbunden Erlebnisse. Mit einer Fotomontage und einem geisthaltigen Getränk bedankte sich die Truppe bei Johannes Baumann für seine oft nicht leichte Arbeit, verbunden mit der Hoff-

nung, daß er noch sehr lange den Oberdinger Kirchenchor leiten möge.

Das Foto: Überraschung gelungen. Nach einer Chorprobe ehrte Oberdings Kirchenchor seinen Chef Johannes Baumann (Mitte) für sein 10-jähriges Engagement. Foto: Simmet